



## CEMAR race No. 1, 2013

April 27, Dieskau DE



C Garver, May 6, 2013

---

### English

At the first CEMAR-race 2013, held in Dieskau, DE, an agreement was made between the organizer, present CEMAR representative and the riders that, depending on extreme difficult weather conditions to reduce the number of legs from normally three to two. This means that the OLT, JST, CETSC and EVO CUP-serials 2013, which normally include totally 12 legs, now instead include 11 legs whereof 9 are counted for the total result of the year.

---

### Deutsch

Zum ersten CEMAR-Rennen 2013 in Dieskau, DE, war es unter den Veranstalter, den anwesende CEMAR-Vertreter und den Fahrern, auf Grund sehr schlechter Wetterbedingungen vereinbart wurden, nur zwei von gesamt drei Läufen pro Rennen zu fahren. Dies bedeutet dass die OLT, JST, CETSC und EVO CUP-Serien 2013, die normal aus 12 Läufen bestehen, jetzt nur noch aus 11 Läufen bestehen, wovon 9 Läufe für das Gesamtergebnis des Jahres gewertet werden.

---

### Svenska

Vid första CEMAR-tävlingen 2013 som kördes i Dieskau, DE, gjordes en överenskommelse mellan arrangören, närvarande CEMAR representant och förarna, att p.g.a extremt svåra väderleksförhållanden endast köra två av de totalt tre heat som normalt ingår i en CEMAR-tävling. Detta innebär att OLT, JST, CETSC och EVO CUP-serierna 2013, där det normalt ingår totalt 12 heat, nu består av 11 heat varav 9 räknas i totalresultatet.

---

**Result 2013**

**Ergebnisse 2013**

**Resultat 2013**

**OLT**

**JST**

**CETSC**

**EVO CUP**